

*Début de la IIIe Rencontre de
solidarité avec Cuba au
Honduras*

Image not found or type unknown

Tegucigalpa, 11 août (RHC) La Troisième Rencontre Centraméricaine de Solidarité avec Cuba commence ce vendredi avec la présence de quelques 150 délégués, qui condamneront le blocus imposé à l'île par les Etats-Unis depuis plus de six décennies.

Selon le programme, la réunion, qui durera jusqu'au 13, comprendra quatre panels et plusieurs groupes de travail et devrait être inaugurée par le président Xiomara Castro.

Parmi les participants au forum, le Héros de la République de Cuba Ramón Labañino, actuel vice-président de l'Association nationale des économistes et des comptables de l'île, dirigera les débats sur les projets de collaboration et les actions visant à contrecarrer les mesures unilatérales de Washington.

L'une des tables rondes de la réunion sera consacrée à la nation caribéenne en tant que territoire de paix face à l'ingérence des États-Unis, qui occupent illégalement une partie de son territoire dans la base navale de Guantánamo.

En outre, un hommage sera rendu au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro (1926-2016), à l'occasion du 97e anniversaire de sa naissance, et la situation actuelle de la région dans la lutte anti-impérialiste sera abordée.

La réunion comprendra une déclaration finale qui sera approuvée en séance plénière et se terminera par un hommage à Fidel Castro lors du Festival de la jeunesse latino-américaine et caribéenne sur la Plaza Cuba, dans la capitale hondurienne. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/331089-debut-de-la-iiiie-rencontre-de-solidarite-avec-cuba-au-honduras>



Radio Habana Cuba